

《保利建設社から大切なお客様と、未来のお客様へお届けする情報誌》

平成29年
5月30日発行
Vol. 41

ほりけん通信

6月号

発行人：(株)保利建設社
糸島市東1437-2
TEL:092-322-4779
FAX:092-322-4799
編集長：保利千晴

社長コラム

「稲の種まき」

皆さまこんにちは。
いつも「ほりけん通信」をご覧いただきありがとうございます。

先日、我が家の恒例行事の一つの「稲の種まき」をしました。
毎年田んぼに水が入ってくる日にちが決まっているので自ずと田植えの日が
決まってきます。だいたい6月20日辺りが田植えになります。

その日から逆算をして種を蒔きます。田植えの1ヶ月前が種まきの日になります。
今年は5月20日にしました。

我が家の田んぼはそう広くはないので種まきの量もそんなに多いわけではありませんが
種まきは、機械に箱を乗せる→機械に土を入れる→土が入った箱を積み上げる。といったような流れ作業
なので作業には人が多い方がスムーズに進むのです。

今年も近くに住む伯父や伯母が手伝いに来てくれました。うちの子供たちも徐々に戦力になってきている
ようです。

うちで作っている米は3種類。日本酒の原料になる酒米の「山田錦」、毎日食べる米の「元気つくし」、そ
して今月行なう「お米実らせ体験2017～田植え～」で植える「もち米」です。
稲の苗は順調に育っています。今月25日の田植えまでバッチリ管理しておきますので、ぜひ皆様のイベン
トへのご参加をお待ちしています。

代表取締役 保利重勝



子ども達も戦力です



機械に土をいれてます。



すくすくと育った稲の苗

油揚げの納豆和風ピザ

チャチャッと作れて簡単

たまには編集長もクッキング

いつもの晩御飯にあと一品!

【材料】(2人前)

- ・油揚げ (大きめのだと2枚くらい)
- ・納豆 (50g) 1パック
- ・桜エビ 大さじ2
- ・ピザ用チーズ 40g
- ・青ネギ (トッピング用) 適量
- ・しょうゆ (仕上げ用) 適量

ご家族の人数に合わせて材料は増やして調整して下さいね



【作り方】

(納豆は付属のタレと合わせて混ぜておきます)

- ① トースターの天板にクッキングシートを敷きます。
(アルミホイルでもOK!)
- ② ①に油揚げ、納豆、桜エビ、ピザ用チーズの順にのせます。
- ③ トースターで8分ほど焼きます。
- ④ お皿に盛りつけて、青ネギを乗せて完成です♪

お醤油を適量かけてお召し上がり下さい♪



入れて焼くだけ〜♪



編集後記

編集長：保利千晴

皆さま、こんにちは。段々暑くなってきましたね。毎日の晩御飯の献立...考えるのは頭が痛いですが...料理の本を見たり色々試してきましたが、毎日の事となると料理本に限ってはなんだか読むのも面倒になってきませんか? 私が最近便利によく使っているのが「クラシル」という携帯の無料アプリです。どれも短時間で簡単にできる料理が沢山載っているので、その材料を見ながら買い物するのが習慣になりました。今回の料理コーナーのレシピもこれに掲載されていた料理です。いつも同じメニューになってしまいがちな晩御飯もたまには新鮮なメニューを出すと子どもたちも喜びます。スマートフォンをお持ちでない方は、時々このコーナーで紹介しますので、ぜひ作ってみて下さい!

漫画でほっとひと息

「断る理由」

絵：編集長



株式会社 保利建設社

〒819-1122 福岡県糸島市東1437-2

TEL (092) 322-4779 Email: info@horikenhome.jp

FAX (092) 322-4799 URL: http://horikenhome.jp/

幻の漆喰

音響無垢木材

漆喰壁



QRコード



糸島の空気がうまい家

検索

住まいづくりフェア2017

5月13日に開催しました『住まいづくりフェア2017』には多くの方々にご来場いただきありがとうございました。前日まで雨を心配していましたが当日は天気も良く絶好の展示会日和となりました。



会場には最新のシステムキッチンやシステムバスなどの展示をし、キッチンメーカーの専門アドバイザーによる設備の説明や使い方やお手入れの方法についての説明を行いました。



今年も使いやすくお手入れしやすい最新のキッチンがありましたよ!

私も帰りにフライを買って帰りましたが、美味しくて一日で食べてしまいました。



昼食には毎年恒例の手作りのカレーライスをご用意しました。こちらでも好評を頂き何杯も食べられたお客様もいらっしゃいました。(私も2杯食べました…)



メーカーの方に色々水廻りの事を相談に乗っていただいたりとても助けられました。船越漁港のフライは美味しいので、毎回必ず買って帰ります!



産直コーナーでは地元の船越漁港で水揚げされた魚やイカを加工したフライや干物、モズク、大分県大山町のイチゴやブルーベリージャム、杉材を加工して作ったパズルは時計の販売もしていました。



糸島市I様



体験コーナーでは杉材で作る『木製プランター作り』が行われ来場されたお客様も大工さんの説明を聞きながプランター作りを楽しまれました。

最後に組み立てたプランターの表面をガスの火で焼いて出来上がり!

弊社では年間を通して色々なイベントを行っています。この『ほりけん通信』でもご案内致しますのでどうぞ、お気軽にご参加ください。



意外と知らない?!

住まいの豆知識

知らなくてもいいけど…
知っていると面白い豆知識をご紹介します。



表札は日本だけ?!



玄関や門には必ずある表札。昔ながらの木製や、洋風住宅に合わせたものなど、種類は多種にあたります。表札は住まいの印象を左右する大切な存在ですね。

そのどこの家庭にもある表札は日本で普及し始めたのはいつごろなのか知っていますか?

意外にも、そのきっかけは大正12(1923)年に発生した関東大震災だと言われています。被災した人たちは家を建て直したり、その場から離れて移り住んだり、それまで人々の頭の中に刻み込まれていた街の様相がすっかり変わってしまいました。

そこで家ごとに「この家には私たちが住んでいますよ」と表すために名前を掲げる人が多くなり、首都圏では表札は無くてはならないものとなったそうです。

では、海外ではどんな表札を使っているのでしょうか。アメリカやオーストラリアなど欧米諸国では、配達煮んのためにポーチ(玄関)や郵便ポストに、ハウスナンバーと呼ばれる日本の番地のような数字を名前の代わりに掲げます。配達人は住所やハウスナンバーで管理して配達しているためナンバーがあれば名前を掲げる必要がありません。つまり、表札がないのです。

これは、アメリカなどでは一つの家に定住する概念があまりなく、その時々ライフスタイルに合わせて頻繁に引越しをするため、建物は住んでいる人の名前よりハウナンバーで把握したほうが何かと便利なのでしょう。私たち日本人にはすっかり見慣れた苗字と名前がかかれた表札ですが、世界ではとても珍しい独特の文化だったようです。



アメリカ人は「マンションに住んでる」とは言わない?!

「アパート暮らし」というと、日本では賃貸暮らしをイメージします。「マンション住まい」と聞けば…持家?賃貸?と思うところでしょう。ところが、アメリカでもしあなたが「家はマンションなんだ」と言うと、相手に驚かされてしまいます。

実はアメリカでは「マンション(Mansion)」は豪邸という意味なのです。ですから「私の家はマンションなの」というと「私の家は豪邸なの」と自慢しているように聞こえてしまうので気を付けないといけませんね。



日本でいう「マンション」は、アメリカでは賃貸も分譲も併せて「アパートメント(Apartment)」と呼びます。そして、賃貸か分譲かを区別する時は…

- (賃貸ならば ⇒ アpartment・レンタル(apartment rental)
- (分譲ならば ⇒ コンドミニウム(condominium)

と呼び分けます。

それでは…なぜ、日本ではアパートメントが「マンション」と呼ばれるようになったのでしょうか?

さかのぼること、昭和30年代集合住宅として公団住宅が建てられていく中で、庶民的な公団との差別化を図るため不動産会社が高級路線のイメージ作りのために「マンション」と名付けて売り出したことに由来しています。

本来の意味とは違っているという点では「マンション」は和製英語といえるかもしれません。

他にも、英語と思って使っている単語も、実は本来の意味とは全く違ったことで使っている和製英語だった…というコトバも身近に沢山あるそうです。興味をもって調べてみるのもおもしろいかもしれませんね。